

# Marcel pide medida para analizar el “mal dato” del Imacec

El ministro de Hacienda dijo ayer que “muchas empresas están teniendo buenos resultados, pero han ido ahorrando”.

A varios asuntos se refirió ayer el ministro de Hacienda, Mario Marcel, durante su intervención en el programa Mesa Central, de C13, entre ellos algunos referidos al presupuesto (ver página 2) y otros relacionados con el crecimiento económico.

“Es importante que, no solo en esto, sino que en muchas otras cosas, salgamos de esta fijación de sobreinterpretar un dato de un mes. Imagínense que respecto al Imacec (Índice Mensual de Actividad Económica) había comentarios en que se refieren incluso

‘al legado del Gobierno’, a partir del dato de un mes. Entonces, con eso no quiero minimizar. El dato fue malo, de eso no cabe duda. Pero lo importante es ver qué es lo que nos está diciendo respecto de perspectivas de mediano plazo y qué es lo que se requiere de las políticas públicas para seguir estimulando el crecimiento”, comentó, aludiendo al hecho de que el Imacec de septiembre fue malo, con nulo crecimiento en comparación al mismo mes de 2023 y caída de 0,8% respecto a agosto último.

Al respecto, apuntó que



**Mario Marcel**, durante la presentación ante la comisión mixta que trata el Presupuesto 2025 en el Congreso. / AGENCIAUNO

“desde que volví a Chile y llegué como consejero del Banco Central, me han tocado 96 Imacec, 96 IPC y 96 encuestas de empleo, así que en términos de analizar los datos, y la coyuntura mensual, uno también aprende a mirarlo con cierta perspectiva”.

“En el fondo la economía ha estado creciendo desde el tercer trimestre del año

pasado, pero con un pie en el freno, y eso en algún momento pasa la cuenta o le pasa a la cuenta a ciertos sectores, como es el caso de la construcción”, matizó.

Especificó que “muchas empresas están teniendo buenos resultados, pero han ido ahorrando, todavía no están reinvertiendo”.

**PUBLIMETRO**